
5 Pièces

125 m²

Réf. 85169803

750 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Appartement- 4p - jardin - terrasse - garage. Au sein du très recherché

cannet  europe,  au  fond  d'une  impasse,  au  1er  étage  d'une  villa  de  2

lots,  magnifique  appartement  de  4  pièces,  d'environ  124m2.  Il  se

compose  d'une  entré  totalement  privative,  d'un  Dégagement  avec

placard, d'une cuisine ouverte équipé et séjour donnant sur une grande

terrasse  d'environ  19m2  exposé  sud.  Pour  le  coin  nuit:  une  chambre

parentale  avec  dressing  et  sa  salle  de  douche,  toilette,  2  autres

chambres  avec  placard,  une  salle  de  douche,  d'un  wc  invités,  une

chambre/bureau ouvert sur la terrasse. Un jardin de 350m2 ...

APARTMENT-  4P  -  GARDEN  -  TERRACE  -  GARAGE.At  the  heart  of  the

sought-after Cannet Europe, at the end of a cul-de-sac, on the 1st floor of a 2-lot

villa,  magnificent  4-room apartment,  approx.  124m2.It  comprises  a  totally  private

entrance hall, a hallway with cupboard, an open-plan fitted kitchen and living room

opening onto a large south-facing terrace of approx. 19m2.For the sleeping area: a

master  bedroom with  dressing  room and  shower  room,  toilet,  2  other  bedrooms

with fitted closets, a shower room, a guest toilet, a bedroom/study opening onto the

terrace.350m2 garden with barbecue, pizza ...

COLLECTION D'AZUR 

Les aqueducs 535 rte des lucioles  - 06560 VALBONNE
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